

ここからだ通信 9 5月19日号

昨日・今日と3年生と1年生が学習相談会を実施し、元気に登下校する生徒の姿がみられました。明日が待ち遠しいです…。とはいえ、あくまでも希望制。（でも、登校できない場合は、学校に連絡ください。もし学校にくる途中に事故や事件に巻き込まれていたらと心配なので…）

内容は、各学級で健康チェックや課題の受け渡し。あと時間に余裕があれば、グランドもしくは体育館でラジオ体操や散歩程度の計1時間程度の予定です。

（健康観察表やマスクを忘れないように！あと、課題ができている人は出していいですよ！）

《登校時の必須持ち物》

健康観察表	⇒ 検温・保護者チェック
マスク	⇒ 着用 ↑忘れずに
今までの課題	⇒ 今までの封筒も一緒に

【～みんなでつながろうプロジェクト～先生に手紙を書こう!!】



《近況報告》

- 家にいる時間はほとんどピアノをひいています。前よりもひける曲が多くなりました。たくさんの宿題と戦っています！！早く学校に行って楽しい時間をみんなと過ごしたいと思っています！
- 学校に行きたい！とは思っていますが、いざ学校が始まるとなめんどくさいというのが本音です。課題が終わってないのに暇という矛盾の狭間にいます。それでは学校で！！
- 自粛期間中、暇すぎてネットで「進撃の巨人」のマンガを全巻買って読んでいます。学校に行くのが楽しみです。
- 私は毎日ギターを弾いたり、手芸をしてみたりやりたいことをやっているのんびりした日々です。こうやって普段はなかなか機会がないことをして有意義な休みにしています！
- 僕は午前中おばあちゃんの家に行って、お手伝いをしています。午後は勉強をして終わったら、ネコと一緒に遊んだりしていますけど、ネコは嫌がっています。早く学校に行って授業をうけたり、友達にあつたり部活をしたいです。
- 最近は、課題に手がいっぱいであつ森をできていません。でも、する時は友達の島に行ったりして楽しんでいます。
- 家ではまんがを読んだり、アニメを見たり、音楽きいたり、パンケーキやジュースを作ったりもしてとても楽しいです。その一方で勉強に追いつけるのか、いつコロナが治まるのか、という不安もあります。



明日は、晴れるかな・・・☀